

2019 Membership Form/ Formulaire d'adhésion 2019

Membership is effective from January 1, 2019 through December 31, 2019.
Votre adhésion est valable à partir du 1 janvier 2019 jusqu'au 31 décembre 2019.

Name/Nom _____ Title/Titre _____
Firm/Cabinet/Co. _____
Street/Rue _____ Suite _____
City/Ville _____ Prov. _____ Postal Code/Code postal _____
Tel./Tél. (_____) _____ E-mail/Courriel _____

CONSENT TO USE INFORMATION:

By signing below or by submitting this application electronically, I agree that the Canadian Technology Law Association ("CAN-TECH Law") may communicate with me by e-mail and other forms of electronic communication for the purposes of receiving: (i) information about my CAN-TECH Law membership and my CAN-TECH Law website username and password; (ii) information about CAN-TECH Law programs and events; (iii) requests for CAN-TECH Law program or event participation or sponsorship; (iv) electronic copies of the CAN-TECH Law newsletter; and (v) information about programs and events from other organizations that are similar to the programs and events provided by CAN-TECH Law, and that CAN-TECH Law believes may be of interest to me.

This consent is sought by The Canadian Technology Law Association, www.cantechlaw.ca. You may withdraw your consent at any time by contacting the CAN-TECH Law Executive Director at lisa.ptack@cantechlaw.ca. I understand that I may withdraw my consent at any time, but acknowledge that such withdrawal will affect the ability of CAN-TECH Law to provide me with information about its programs and services.

CONSETEMENT POUR FINS D'UTILISATION D'INFORMATION :

En apposant ma signature ci-dessous ou en soumettant la présente demande par voie électronique, je conviens que l'Association canadienne du droit de la technologie (« CAN-TECH Droit ») peut communiquer avec moi par courriel et par d'autres modes de communication électronique aux fins de l'envoi : i) d'information concernant mon adhésion à CAN-TECH Droit, ainsi que de mon nom d'utilisateur et de mon mot de passe pour accéder au site Web de CAN-TECH Droit; ii) d'information sur les programmes et activités de CAN-TECH Droit; iii) de demandes de participation ou de commandite à l'égard de programmes ou d'activités de CAN-TECH Droit; iv) de copies électroniques du bulletin de CAN-TECH Droit; et v) d'information sur les programmes et activités d'autres organisations qui sont similaires aux programmes et activités offerts par CAN-TECH Droit, et que CAN-TECH Droit juge susceptibles de m'intéresser.

Le présent consentement est sollicité par l'Association canadienne du droit de la technologie (www.cantechlaw.ca). Vous pouvez retirer votre consentement à tout moment en communiquant avec la directrice exécutive de CAN-TECH Droit à l'adresse lisa.ptack@cantechlaw.ca. Je comprends que je peux retirer mon consentement à tout moment, mais je reconnais qu'un tel retrait portera atteinte à la capacité de CAN-TECH Droit de me fournir de l'information sur ses programmes et services.

Signature: _____ Date: _____

If you have any questions or concerns regarding this consent, please contact Lisa Ptack at 905-889-0640 or lisa.ptack@cantechlaw.ca.

Si vous avez quelque question ou commentaire concernant ce consentement, veuillez contacter Lisa Ptack au 905-889-0640 ou lisa.ptack@cantechlaw.ca.

Continued on other side/Suite au verso

We are pleased to offer a **Young Lawyers/Non-Lawyers fee of \$200 (plus applicable taxes)**. (This fee is applicable to lawyers who have been in practice 5 years or less, and non-lawyers.) Questions? Contact Lisa Ptack at lisa.ptack@cantechlaw.ca.

You may join or renew your membership for 2019 at the special Early Bird rate **prior to December 1, 2018**. Your membership form and payment **MUST** be received by CAN-TECH Law by mail or electronically before 5:00 pm on December 1st.

Nous sommes heureux d'offrir des honoraires de 200 \$ (taxes applicables en sus) aux avocats débutants et aux non-avocats. (Ces honoraires s'appliquent aux non-avocats et aux avocats qui comptent 5 ans de pratique ou moins.) Vous avez des questions ? Communiquez avec Lisa Ptack : lisa.ptack@cantechlaw.ca.)

Vous avez **jusqu'au 1^{er} décembre 2018** pour profiter du tarif spécial réservé aux inscriptions ou renouvellements hâtifs pour 2019. CAN-TECH Droit DOIT recevoir votre formulaire d'adhésion et votre paiement, par la poste ou par courriel, au plus tard le 1^{er} décembre à 17 h.

EARLY BIRD FEE: Prior to December 1, 2018 • TARIF SPÉCIAL : Avant le 1^{er} décembre 2018

	ON 13% HST/TVH	NB, NL, NS, PE 15% HST/TVH	AB, BC, MB, NT, NU, QC, SK, YT 5% GST/TPS
Regular Member Fee: • Frais régulier :			
\$425 +	<input type="checkbox"/> \$55.25 = \$480.25	<input type="checkbox"/> \$63.75 = \$488.75	<input type="checkbox"/> \$21.25 = \$446.25
In-House/Government/Solo Practitioner or Small firm* Fee: Frais de conseiller juridique/Gouvernemental/Praticien autonome ou petit cabinet* :			
\$275 +	<input type="checkbox"/> \$35.75 = \$310.75	<input type="checkbox"/> \$41.25 = \$316.25	<input type="checkbox"/> \$13.75 = \$288.75

REGULAR FEES • FRAIS RÉGULIERS :

Regular Member Fee (After December 1, 2018): • Frais régulier (Après le 1^{er} décembre 2018) :			
\$475 +	<input type="checkbox"/> \$61.75 = \$536.75	<input type="checkbox"/> \$71.25 = \$546.25	<input type="checkbox"/> \$23.75 = \$498.75
In-House/Government/Solo Practitioner or Small firm* Fee (After December 1, 2018): Frais de conseiller juridique/Gouvernemental/Praticien autonome ou petit cabinet* (Après le 1^{er} décembre 2018) :			
\$325 +	<input type="checkbox"/> \$42.25 = \$367.25	<input type="checkbox"/> \$48.75 = \$373.75	<input type="checkbox"/> \$16.25 = \$341.25
Student Fee: • Frais d'étudiant :			
\$50 +	<input type="checkbox"/> \$6.50 = \$56.50	<input type="checkbox"/> \$7.50 = \$57.50	<input type="checkbox"/> \$2.50 = \$52.50
New Member Fee: • Nouveaux membres :			
\$100 +	<input type="checkbox"/> \$13.00 = \$113.00	<input type="checkbox"/> \$15.00 = \$115.00	<input type="checkbox"/> \$5.00 = \$105.00
Young Lawyers (Up to 5 years in practice)/Non Lawyers Fee: Frais aux avocats débutants (jusqu'à 5 ans de pratique) et aux non-avocats :			
\$200 +	<input type="checkbox"/> \$26.00 = \$226.00	<input type="checkbox"/> \$30.00 = \$230.00	<input type="checkbox"/> \$10.00 = \$210.00

* Small firm: 5 lawyers or fewer/Petit cabinet : 5 avocats ou moins

(GST Registration # d'enregistrement de TPS : 886487677RT)

Method of Payment/Méthode de paiement

Cheque/Chèque Credit Card/Carte de crédit

 Visa _____ Expiry Date/date d'expiration _____

 MasterCard _____ Signature _____

Name of credit card holder (if different from above)/
Nom du détenteur de la carte (si différent de ci-dessus) _____

Address of credit card holder/Adresse du détenteur de la carte

Street/Rue _____

City/Ville _____ Province _____ Postal Code/Code postal _____

Please mail your membership form and annual fee to:
Lisa Ptack, CAN-TECH Law Executive Director, 1 Promenade Circle,
PO Box 918, Thornhill, ON L4J 8G7.

Cheques should be made payable to
The Canadian Technology Law Association.

To join online please visit our website at:
<http://www.cantechlaw.ca/join-can-tech/>

Veillez poster votre formulaire d'adhésion et votre cotisation à :
CAN-TECH Droit, Lisa Ptack, Directrice Exécutive, 1 Promenade
Circle, PO Box 918, Thornhill, ON L4J 8G7.

Veillez émettre votre chèque à l'ordre de
l'Association canadienne du droit de la technologie.

Pour vous inscrire en ligne, veuillez vous rendre sur notre site Web :
<http://www.cantechlaw.ca/devenez-membre-can-tech/?lang=fr>